



jueves 19 de marzo de 2015

El Alcalde de Antequera y la Concejal de Participación Ciudadana comparten una jornada de convivencia con los vecinos de El Arenal en su renovada sede

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal de Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, asistieron este sábado 14 de abril a la jornada de convivencia organizada por la Asociación de Vecinos de El Arenal con motivo de la apertura de su renovada y ampliada sede en la nave municipal en la que también se ubica el taller de cantería y picapedreros



Dicha ampliación ha sido llevada a cabo por el Ayuntamiento de Antequera y, a su término y reordenación, se ha procedido a su reapertura con una comida de hermandad que culminó una jornada festiva para los vecinos de El Arenal en la que el alcalde Manolo Barón se interesó de forma directa por el devenir de los vecinos de dicha zona y posibles actuaciones o mejoras que plantear en un futuro a corto plazo una vez que se ha culminado recientemente la aspiración de disponer de una renovada y más funcional sede.

